



Nombre de alumno: Marvin Andrés Cano  
Hernández

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Materia: antropología medica II

Grado: 2no

Grupo: A

La medicina ayurvédica, en tanto institucional y sistema de conocimiento, significa en lenguaje Sanscrito "ciencia de la vida" "conocimiento de la vida" o "ciencia de la duración de la vida" o "ciencia", y se constituyen en una de las más viejas conceptualizaciones elaboradas acerca de las categorías de salud-enfermedad y cuerpo y mente en la India; de igual manera, en tanto institución social, aparece ligada estrechamente a circunstancias específicas de la religión hinduista, a la filosofía de la India y algunas realidades históricas y sociopolíticas de la sociedad india. Joshi (1998) sugiere la necesidad de entender que la medicina ayurvédica no solo es un sistema médico para proveer salud, sino que fundamentalmente es una filosofía de la vida, del mismo modo, Casileth (1998) agrega que este sistema comprende religión y filosofía, así como la ciencia y la medicina y Bivins (1997) le añade tecnología.

La Biomedicina, por otro lado, en tanto institución social y sistema de conocimiento, representa una de las conceptualizaciones.

La biomedicina tradicionalmente no construye ni se conceptualiza como una institución social porque ante todo es construida como una ciencia aplicada, en donde lo que cuenta es la descripción de hallazgos y logros científicos, los eventos médicos-científicos revolucionarios a los biografías de médicos "notables" construida como una ciencia aplicada, en donde lo que cuenta es la descripción es lo que define la enfermedad como un fenómeno claro y esencialmente ligado a hechos de carácter biológico.

• La medicina ayurvédica de la India.

La medicina ayurvédica es definida como un sistema que comprende la "totalidad" de la armonía y el balance de la vida, teniendo en cuenta la dimensión física, emocional y espiritual de un individuo. De hecho, el carácter holístico de este sistema es una de las características que permite entenderlo como un fenómeno que involucra las fuerzas socio-culturales, políticas y económicas que influyen en el padecimiento de una enfermedad.

Agu en Sâscrîto Significa "vida" y veda  
conocimiento, y como en Sabido, los vedas  
de acuerdo con Cassileth (1998), pueden  
ser definidos como himnos, enseñanzas o  
"meditaciones", que se cree, fueron traídos  
por los navegantes arios que llegaron al  
Subcontinente Indio alrededor de 1500 ac.  
Esta hipótesis es actualmente desafiada  
por varios historiadores indios, la medicina  
ayurvédica viene de los vedas y es comple-  
mentada por comentarios y textos específicamente  
médicos, por los textos Sâscrîtos, esta medicina  
es también relacionada con la tradición  
bramánica.

En tanto sistema científico-técnico, la medicina  
ayurvédica tiene varias características importantes  
de señalar. Aunque no se reconoce como un  
sistema transcultural y hegemónico como la  
biomedicina, posee un marco meta-técnico y  
abstracto para explicar las enfermedades como  
lo sugiere Obeyesekere (1992), de hecho,  
las teorías en la medicina ayurvédica  
pueden semejarse a varias técnicas en  
ciencias sociales y psicoanálisis.

(Leguizamón)

## Referencias

Leguizamón, C. J. (s.f.). *SALUD-ENFERMEDAD Y CUERPO-MENTE EN LA MEDICINA AYURVÉDICA*.  
Obtenido de [http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S1900-54072006000200006](http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1900-54072006000200006)